

La socialista Irene Navarro presenta una página web

08/01/2019



La actual alcaldesa de Petrer, la socialista **Irene Navarro**, ha iniciado su promoción de cara a las elecciones de 2019 y para que los petrerenses puedan conocerla mejor, ha lanzado [su web](#) con la que busca darse a conocer "**y poder resolver las dudas de los vecinos, pues siempre he demostrado ser abierta, transparente y participativa**".

Se trata de una web participativa a la que se irán

incorporando contenidos y en la que se puede enviar un mensaje a la candidata socialista, pues pide que los vecinos le propongan sus **necesidades, inquietudes e ideas**. En la web también presenta su perfil más humano, habla de su familia, de su vida -pasando por su infancia, estudios y trabajo- pero también de su trayectoria política y de sus ideas para mejorar Petrer.